

藤岡小学校便り わらたけ

2020年6月15日(月)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責石川)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 5

【体調に気をつけましょう】

梅雨入りして2週間あまりが経ちました。雨降りでじめじめする日も多く、朝晩の気温の変動が激しくなってきましたが、わらびっ子たちは欠席もなく、元気に登校しています。

休み時間には、待ってましたとばかりに元気に遊ぶ姿が見られます。

教室では、昨年度から完備したクーラーが威力を発揮し、温度・湿度・換気に気をつけながら過ごしています。今年度は、新型コロナウイルス感染防止と熱中症防止、両方の対策が必要です。

保護者の皆様には、毎朝の検温、健康観察、マスクの準備等、ご協力をいただいておりますが、引き続きよろしくお願い致します。

「油断大敵」です。体調を崩さないように気をつけて生活しましょう。「自分の体は、自分でしっかり守る」たくましい子に育てていきましょう。



【今後の授業日、

授業時間確保に関して】

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は臨時休校に加え、行事の中止、延期、内容変更などを強いられており、ご不便をおかけしているところです。

休校時の欠時を補うため、以下のような計画を立てております。

- ① 水曜日を5校時から6校時に(3～6年)朝行事や掃除カットにより、終了時間はあまり変わっておりません。
- ② 夏休みの短縮(1)市内全小学校1学期終業式を7月31日(金)に
- ③ 夏休みの短縮(2)2学期始業式を8月28日(金)に②③は、給食が出ます。
- ④ 2学期以降の土曜授業(児童の振休なし)年間計画通り3日

本校は土曜授業実施校ということもあり、授業日数・時間共に元より標準時数を大幅にクリアした予定を組んでいますので、ご安心ください。上記はあくまでも現段階の予定であり、万が一、第2波や第3波の襲来により再び休校になることがあれば、再考することとなります。

《現在、変更が決定している行事をお知らせします》

- 四万十市・三原村水泳記録会 中止(夏休み中5,6年)
- 四万十市小学校音楽祭 中止
- 連合宿泊研修(5年)泊なしで9月へ
- 連合修学旅行(6年)10月へ

行事や各種日程については、毎月お配りしている月行事予定表と各担任からの学級通信をご確認ください。質問等ありましたら、遠慮なく担任または学校へお尋ねください。

(裏面へ)

【第2回土曜授業 田植え、草刈作業

有難うございました】

今年度2回目の土曜授業日は、平常授業と田植えを行いました。密を避け、開閉会式をカットし、クラスごとに苗を植え交替するやり方を取りました。1年生は初めての経験でしたが、保護者の皆様に助けられながら、小さな手で一生懸命植えることができました。上級生になるにつれて手早く、「毎年のキャリアを感じるねえ。」という声が聞こえました。泥の中に素足で入れば、足を取られ動きにくいこと、田んぼにはオタマジャクシ、カエルやアメンボ、ヒルもいること…何事も貴重な体験となります。これから観察を続け稲刈りや収穫祭に繋げ、食べ物に、また労働に感謝する気持ちを抱くことができるようにと願います。

この日までに、役員さんたちが忙しい中たくさんの準備をしてくださいました。そして、今後もお世話になります。

田植え後、中学校前の堤防から通学路、校舎内外の草刈をしていただきました。暑い中、多くのご家庭の参加をいただき、本当に有難うございました。



【5・6年生発表朝会 自作川柳の発表】

本年度2回目の発表朝会は、5、6年生です。国語の時間に川柳の学習をし、大きく紙に書き発表しました。さすが上級生、川柳のおもしろさを伝え、落ち着いてはつきりと発表できました。早速、高知新聞「読もっか」の「レッツ！五七五」に出品してもらいました。



高知新聞社「読もっか」

掲載おめでとう！

毎朝のおみそしる

3年 北岡 美衣

わたしの朝ごはんには、かならずおみそしるがあります。毎日、おじいちゃんが作ってくれます。

この前おじいちゃんに、「あさりのおみそしるがのみたい。」とリクエストしました。そして、水曜日の朝起きたら、作ってくれていました。わたしはすごくうれしくて、いつもより早く朝ごはんを食べました。アサリもおいしかったし、おみそしるもアサリのあじがしてとってもおいしかったです。

わたしも、いつかこんなおいしいおみそしるが作れるようになりたいです。

(2年生の時の作品)